

犬による危害・被害を防止するために

飼い主としてのルールとマナーを守りましょう！

「人と犬が安心して暮らすために」

愛犬は、飼い主の人生を豊かにしてくれる、とても大切な存在です。



しかし、地域に住む全ての方が犬好きの方とは限りません。犬を飼うときは、犬が苦手な方からも理解を得られるように、飼い主としてのルールとマナーを守り、責任をもって飼いましょう。

「放し飼いは、禁止です」

「うちの犬はおとなしいから」と、放し飼いにしてはいませんか？ 放し飼いにされた犬が他人に危害を加えたり、交通事故を引き起こしたりするなど、重大な事故につながる場合があります。犬を飼うときは、周りに迷惑や危害が及ばないように、必ずつないで飼いましょう。また、散歩の際は、必ず引き綱(リード)を付けましよう。

なお、犬を放し飼いにすると「茨城県動物の愛護及び管理に関する条例」による罰則が適用されます。

「かみつき事故を防ぎましよう」

飼い犬が人にかみつき事故が発生しています。その原因を探ると、大部分は飼い主の飼育管理やしつけに問題があるようです。万が一、かみつき事故が発生した場合は、県条例に基づき届け出が必要となりますので、ご注意ください。

「健康管理・しつけ・訓練を！」

犬の病気も、予防接種などで予防することができます。元気がないときや様子がおかしいときは、動物病院や獣医師に相談しましよう。

また、むやみにほえたり、人にかみついたりしないようにするためには、飼い主の命令に忠実に従わせるための訓練も必要です。運動不足の犬はストレスがたまり、無駄げえやかみつきをしやすくなりますので、十分に散歩をするなど、ストレスを解消させてあげることが大切です。

「問い合わせ」

環境政策課環境保全担当 ☎282局 1711 内線 1451



いざ、全国のステージへ！

Tokai High School Hot News

【問い合わせ】県立東海高等学校 ☎282-7501

★男子ホッケー部が、近畿総体(インターハイ)に出場！

男子ホッケー部が、6月に群馬県みなかみ町で開催された「関東高校ホッケー大会」で、見事第5位となりました。これにより、8月1日(土)から京都府・大阪府・兵庫県で開催される「近畿総体(インターハイ)」への出場が決定しました！

これで2年連続となるインターハイへの出場。精一杯頑張ってきますので、男子ホッケー部の活躍にご期待ください！



★ジャズバンド部、滋賀総文(器楽管弦楽部門)に出演！

ジャズバンド部(East Ocean Jazz Orchestra)は、5月に「ひたちビッグバンドフェスティバル」、6月には「ジャズ・アンダー・ザ・スカイ」、「水戸地区高等学校音楽会」に出演するなど、今年度も意欲的に活動しています。また、7月末には滋賀県守山市で開催される「全国高等学校総合文化祭」の器楽管弦楽部門に、茨城県代表として出演します。

ほかにも、右表のとおり演奏を予定していますので、皆さんもぜひ一度、迫力ある演奏を聴きにきてください！会場でお待ちしています！



東海高校ジャズバンド部演奏予定		
イベント名	期 日	会 場
中学生対象学校説明会	7月24日(金)	東海高校体育館
那珂市額田祭り大例祭	7月25日(土)	那珂市額田公民館付近
全国高等学校総合文化祭	7月28日(火) ・29日(水)	滋賀県守山市
サマードリームコンサート	8月8日(土)	水戸芸術館野外ステージ
幸の実園夏祭り	8月29日(土)	総合福祉センター「絆」
定期演奏会	11月13日(金)	東海文化センター